

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich erhebe Einspruch gegen das geplante Änderung des Epidemiegesetzes und fordere dass mein Einspruch entsprechend registriert wird.

Begründung:

DAS GEPLANTE EPIDEMIEGESETZ IST DER UNIVERSELLEN DEKLARATION DER MENSCHENRECHTE
DIAMETRAL

ENTGEGENGESETZT, DAHER UNAKZEPTABEL. ES HEBELT UNSERE FUNDAMENTALEN
MENSCHENRECHTE

AUS. ARTIKEL 30 DER UNO MENSCHENRECHTSDEKLARATION BESAGT:
Niemand kann dir die Menschenrechte wegnehmen

Mit freundlichen Grüßen

Nicola Schrotter

4621 Sipbachzell